



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

enseignants

Question écrite n° 121508

## Texte de la question

M. Christian Eckert attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de la jeunesse et de la vie associative sur la question préoccupante et révélatrice de la démission des enseignants. Il lui demande de lui indiquer précisément combien de professeurs stagiaires ont démissionné au cours de l'année scolaire 2010-2011.

## Texte de la réponse

Au cours de l'année scolaire 2010/2011, le nombre de démissions dans le premier degré s'est élevé à 110 pour 7 159 stagiaires, soit 1,5 % de l'ensemble des stagiaires (le nombre de démissions des stagiaires sortant de l'IUFM était de 117 en 2009/2010, 1,6 %). Le nombre de démissions dans le second degré s'est élevé à 113 pour 8 604 stagiaires soit 1,3 % de l'ensemble des stagiaires (le nombre de démissions en 2009/2010 était de 98, 1,3 %). Ces chiffres démontrent que la mise en place des nouvelles modalités de formation n'a pas entraîné d'effets négatifs particuliers. Depuis la rentrée 2011, les nouveaux stagiaires bénéficient d'un dispositif d'accueil et d'accompagnement renforcé pour tenir compte des bonnes pratiques observées l'année précédente. Durant l'année de stage, les nouveaux enseignants bénéficieront de formations qui viseront à répondre aux besoins spécifiques exprimés par les stagiaires.

## Données clés

**Auteur :** [M. Christian Eckert](#)

**Circonscription :** Meurthe-et-Moselle (7<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 121508

**Rubrique :** Enseignement : personnel

**Ministère interrogé :** Éducation nationale, jeunesse et vie associative

**Ministère attributaire :** Éducation nationale, jeunesse et vie associative

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 8 novembre 2011, page 11735

**Réponse publiée le :** 17 janvier 2012, page 625